
1 
 

                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 01.Februar 2018 
Nachdem sich ein Teil der Mitglieder bereits um 19 Uhr für die Vorbereitung der Kroatientörns 

getroffen hatten, begrüßte dann um 20 Uhr Jens Weidling die Anwesenden mit der Feststellung „die 

Segelsaison rückt näher“.  

• Jens berichtet von der Vorstandsitzung, die am 30.1. stattfand: Besprochen wurden 

Maßnahmen, Reparaturen, Verbesserungen und Funktionscheck an der „Heide-

Witzka“. Für Erneuerungen z.B. Luken sind Aufträge an Fachfirmen erteilt. Die 

Windex Anlage hat in der letzten Saison nicht mehr funktioniert. Michael Dill hat auf 

der Messe ein gutes Angebot für eine neue Komplettanlage bekommen, die soll 

angeschafft werden. Verbesserungen an der Ausstattung sind beschlossen worden, 

ein Schlauchboot und ein Bimini werden gekauft, eine Umrüstung von Lampen auf 

LED ist vorgesehen (Posilampen, Ankerlicht, Salonlicht). 

• Michael aktualisiert den Arbeitsplan (auf der Homepage können Mitglieder sich für 

Arbeiten online eintragen). Ein Arbeitstermin in Lübeck am Schiff wird der 17.2. 

sein.  

Die Fertigstellung der Arbeiten muss bis Ende April erfolgen. 

Die Firma „Speedy“ nennt uns noch einen Termin für den Transport nach Kopper. 

• Großer Beifall und Dank geht an Karlo, der unsere Homepage noch mal verbessert 

hat. Die Kommunikation untereinander ist jetzt noch einfacher. Es gibt die 

Möglichkeiten sich für Segeltermine (auf der Albin Express) oder Arbeiten am Schiff 

einzutragen und über die „Rundbriefe“ werden alle informiert.  

• „Heide-Witzka“ Kroatientörn: Dank an Holger Baier für die Impressionen zu dem 

Revier Dalmatien. In der Törnvorbereitung soll es beim Vereinsabend im März um 19 

Uhr um Details zum Übergabeprocedere gehen.   

Holger sagt, ein Übergabehafen bei Split wird Trogir sein. Die Angaben im Törnplan 

sind grob. Sie erhalten ein „fine tuning“ durch die Crews. 

Der Transport des Schiffes erfolgt nach Kopper. Jonny fragt, ob die dortige Werft 

denn Bescheid weiß und er berichtet von seinen Erfahrungen in Frankreich, die Karlo 

noch ergänzt. 

Das Schiff in Kopper aufriggen und segelklar machen werden Bernd Horn und 

Michael Dill. 

• Ausbildung: Thomas Homann berichtet von vielen Anmeldungen. Es geht los am 5.2. 

in den Räumen der Waldschule. Jens regt noch mal Schnuppersegeln an, welches 

2017 nicht stattfand. Bernd erläutert, dass es keine Interessenten dafür gab. Bernd 

möchte praktische Ausbildung auf der Elbe mit der Albin Express anbieten und das 

Schiff auch zum Üben zur Verfügung stellen. Es muss natürlich ein Vereinsmitglied 

dabei sein. 

• Unser Jugendboot, die Albin Express: Jens und Nils haben sich das Boot in der Halle 

von Andreas noch mal angesehen. Es sieht alles gut aus, sagt Nils. Ein paar Fallen sind 
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zu erneuern und Nils bittet Jonny, sich mal die Motorhalterung anzusehen. Nils 

schlägt vor, einen anderen gebrauchten Außenborder anzuschaffen, da dieser im 

Tidenrevier mit 4 PS etwas schwach erscheint.  

Nils bietet an, den Teilnehmern an den Ausbildungskursen eine Einführung zur Albin 

Express zu geben. 

Karlo fragt, wieweit es denn mit dem Namenfindungsprozeß für das neue Boot 

gediehen ist. Andreas Jung überlegt mit den Jugendlichen Vorschläge. 

Holger Grundt bietet an, die Gestaltung des Namens auf dem Rumpf mit seiner Firma 

abzustimmen, auch kann er sich von Grundt gestaltete  Flyer z.B. fürs Stadtfest 

vorstellen. Großer Beifall der Anwesenden für das Angebot. 

Timm regt an, das Schiff mit dem Trailer zum Jubiläum vor die Empore zu stellen. 

• Jubiläumsfeier am 13. Oktober in der Empore: Michael Dill setzt sich am 14.2. mit 

Onne Hennecke zusammen. Er macht auch einen Termin für die SKB Planungsgruppe. 

• Personalie Segelwart: Philipp und Bernd möchten die An- und  Absegel-

veranstaltungen nicht mehr organisieren. Jens hebt hervor, was für eine gute 

Konstellation die Beiden waren und fragt, wer sich vorstellen könnte, das Amt zu 

übernehmen. Mit jemand zusammen kann es sich Michael Kreidner vorstellen. 

Es entsteht eine lebhafte Diskussion zum Ablauf und auch zum Termin des An- und 

Absegelns.  Gesprochen wird u.A. über:  

„Nicht an den Feiertagen (1.Mai, 3. Oktober), weil dann schwer Charterschiffe zu 

bekommen sind und die Lokalitäten ausgebucht sind; Ansprüche überdenken – 

vielleicht selber Grillen statt Essen im Lokal; selbstgestaltete Feier; festen 

wiederkehrenden Termin beibehalten für die gute Planbarkeit.“ 

Jens sagt, das neue Segelwartteam, welches auf der Jahreshauptversammlung 

gewählt wird, wird etwas dazu sagen.  

Das Absegeln in diesem Jahr wird an dem Wochenende 28. bis 30.09. stattfinden 

(der 3. Oktober ist Mitte der Woche).  

• Jahreshauptversammlung findet am 5. April statt. 

• Verschiedenes: 

➢ Jens hat unseren Stadtfeststand angemeldet. Ein Termin zum Stadtfest findet 

bei der Stadt statt am 17.5. um 18.30 Uhr 

➢ Jonny fragt nach, ob über die Kosten für den Transport nach Kopper noch in 

einer außerordentlichen Mitgliederversammlung abgestimmt werden muss. 

Jens: Es muss nicht sein, weil das Projekt als Ganzes von den Mitgliedern 

genehmigt worden ist.  

➢ Kari lädt die Kassenprüfer zu Kassenprüfung ein. 

➢ Kari lädt zum Skatturnier ein:  Freitag 23.2. um 18 Uhr Gasthaus Hoheluft. 
➢ Jochen spricht das diesjährige Sommerfest an. Es soll am 23.Juni stattfinden – 

aber wo? Volker stellt wieder seinen Garten zur Verfügung.  
Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 

Liebe Segelkameraden, habe ich etwas vergessen oder falsch wiedergegeben? 
Über unsere Vereinsseite kann es sicher ergänzt oder korrigiert werden.   


